

やぶやぶにゆうす 秋号

富士火災海上保険(株)
三井住友海上火災保険(株)
東京海上日動火災保険(株)
あいおいニッセイ同和損害保険(株)
メットライフ火災
オリックス生命保険(株)
損保ジャパン
AIG保険
東京海上日動あんしん生命(株)他

編集・発行:特級代理店(株)大蔵保険コンサルタント(有)やぶやぶにゆうす 〒167-0032 東京都杉並区天沼3丁目2-6 トヨタビル2F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6793

お金が動くところ

さらに仮設住宅や仮設店舗の建設という復旧の第一歩の情報とは裏腹に現地でお金がまわっていない実情も知らなくって。被災者の皆さんに支援物資が行届く(高級品もある)中、仮設店舗で購入する人が少ないのが現状でした。やるべきでないから商店で順番でもしている・被災者の皆さんはどこに家を建てる? どういう生活をしていく? そんな将来が不透明の中では「今は無理せず我慢していけば・・」そんな空気が漂っているようにも感じました。だから保険金や義援金が入った東北地区の金融機関の預金量だけが多くなってしまうという変な現象が起きているのですね。

9月28・29日に東京商工会議所・杉並支部の一員として岩手の被災地に入りまして。岩手にはこれで4回目です。朝6・30分の集合で盛岡・宮古(田老)・平泉を巡り翌日の夜東京着のハードスケジュールで少し疲れましてが、今回は始めて新幹線でした。現地商工会議所の説明や案内で行届いた訪問でしたが・被災当日の悲惨さも少し薄れ、ガレキも大部整理されてきました。宮古市田老町の高さ10mの堤防の崩れた後に立ち、ハード面での防災の限界も知りました。

義援金も良いけど
私達のお金を動かしませう!

NEW WORLD
NEWSOLUTION
NEW RISK

岩手は面積は大きいです

岩手県は四国とほぼ同じ面積で江戸時代には20万石しかお米がとれていません。一方の江戸時代の四国の合わせた石高は130万石。お米を貨幣価値とするならそれだけ貧乏な県なのです。岩手だけではない今回の被災地の東日本の現地ではお金も人も動かず働いていないと感じてしまっています。

また建設関係では職人さんの数が圧倒的に少ない。人出不足なのに応募がない、お知り合いに本家の家族は全員お亡くなりになり、数えてみたら親戚が二十名も亡くなっていた! わずらわしい手続きにまだ追われている有様です。まだまだ仕事どころではないのが現実なのでしよう。

一方世界遺産になった中尊寺を始め平泉に立寄って、平日のなにあまりの人出にびっくりしました。小中学校の修学旅行やいろいろな観光客にわかガイドがたどたどしく説明してくれましたが、世界遺産認定は大変にいい出来事だったように思います。だって人が集まればお金が岩手に落ちていくのではないかと・ぜひ行って下さい。良いところですよ。

それを解消するには、大きなブランドビジョンはお国に任せて、私達からも被災地を働かせるお金を動かすことでも復旧復興のための仮設店舗等でも通信販売を行っていたところが増えてきました。美味しい物やいいものがたくさんありますので、そこから商品を購入して下さい。もちろん現地に行つてお金を落とすこともいいと思います。被災地より元気な人達がイベントでも何でも元氣を出し、お金を回すことを考えて下さい。その中に被災地のものをに入れて頂けると助かります。弊社のHPでも(yahooで大蔵保険と検索してください)私の出身地釜石の通販をリンクしています。三陸の美味い食材や本「釜石」の記録写真集(¥2,800等、お店を失った友人の代わりにピエールさせて頂いておりませう。一度弊社のHPも覗いて頂ければ幸いです。なお、中村屋の海宝漬は岩手県お土産でも上位の人気商品です。できるだけ被災地から物を購入する必要があります! お金を落とさないといけなく感じている昨今です。末の長いご支援を重ねてお願い申し上げます。(大蔵)

東銀座の地下鉄駅改修中の歌舞伎座前に岩手県のアンテナショップ「岩手銀河プラザ」があります。実際に手にとって買える物があります。こちらもおすすめします。



大塚教授の相談シリーズ 保険の専門家は必要です!

「わざと保険金事故を起こす?」

「わざと保険事故を起こす」、つまり故意による事故誘致は保険法では免責となり保険金が支払われません。しかしよく考えてみると、これには二つの意味、つまり「保険金詐取の故意」と「事故そのものの発生に対する故意」があります。例えば、夫が被保険者になっている生命保険で、保険金受取人に指定されている妻が夫を刺し殺したとします。でもその原因は夫の浮気でした。嫉妬に狂った妻が夫を刺し殺したんですね。この場合妻は「しめしめ、これで生命保険金も入る」とは少しも考えていなかったとしましょう。そうだとすると保険法はこれを免責とします。なぜなら保険制度を運営していくためには、あくまでも「自然な」事故の発生率が保たれなくてはならないのです。そうしないと、はじめの計算が狂って、保険料が十分にたまらないことになってしまい、支払保険金が不足するのです。だから保険法は、動機にかかわらず、保険受取人などの故意によって「計算外の」保険事故が発生すると保険金は払われません。

保険金詐取…なんて聞きますと編集長は例の「和歌山カレー事件」を思い出しますね。それに今は亡き三浦一義のロスでの殺人事件、(無罪になったけど)結構あるのです。もう終盤にさしかかりましたがTVで放映中の「ラストマネー」というドラマ保険金支払いめぐり人々の愛憎劇が繰り広げられています。若干??という部分はありますがホロリとさせられるシーンもあり興味深く見えています。

大塚教授は早稲田大学法科大学院でご活躍されているかわら、保険学会でも理事を、そして大蔵保険のアドバイザーもしていただいております。いろいろご意見も頂戴しております。頼もしい教授であります。保険は難しいと言われるようになってきました。昔は保険会社は同じ商品を買っていた時代もありますが最近各社独創性のある商品を扱っています。特約の多さもその一つです。そんなときに大塚教授の一言は勉強になります。これからもよろしくお願いします。

生命保険のメリットは契約者・受取人を何處でも変更できること

「生命保険の見直しは重要なこと、今加入している相談をしたら、今加入している相談を解約して、新規の商品をすすめることができました。本当に加入し直した方がお得なのではないですか?」

法人契約を個人契約に変更も出来ます。

例えば医療保険やガン保険は会社名義で契約して、退職する時に契約者を個人に変更する。変額終身保険を親から子に安い金額(解約返戻金額)の評価額で生前譲渡しておく。保険料の支払をストップさせて保険料は払わないが保障(一部減もあり)は残すなど、いろいろと変更できるのです。

保険商品を見直しの相談を受け付けています。カウntaxに最近は大蔵保険の君がいます。一度彼にも会いに来て下さい。お待ちしています。



いろいろにゆうすがありまして

大切な資金の使い道を真剣に考えてみませんか？

スタート

がんが心配？！

健康回復・療養資金

病気になったら治療費は？

大黒柱であるあなたに万一のことが起こったら

毎月の生活資金

遺族年金をいくらもらえるかご存知ですか？

お子様の教育資金

進学は公立ですか？私立ですか？

液状化しないところ？

住宅関連資金

いつかは持ちたいマイホーム！

一緒に幸せな未来予想図を考えるお手伝いをさせていただきます。



緊急予備費資金
予期せぬ出来事は必ずありま

10月29日弊社会議室2時から
やぶやぶセミナーを開催します。
今回は教育資金の作り方をFPの菅井善一先生をお招きして勉強します。
お子様の教育資金、貯金と投資を考え中の方ご参加ください。
お申し込みは0120-082-313まで

セカンドライフ

65歳から？！

セカンドライフ資金

公的年金をいくらもらえるかご存知ですか？

寝たきり！

介護資金

公的介護の内容はご存知ですか？

お墓は？

死後の整理資金

葬儀費用は全国平均199.9万円

相続対策資金

遺産の内訳半分が土地、家屋、構築物

帰宅困難者を体験

帰宅困難者はおどろおどろしい！

今回のやぶやぶにゆうすは
おーちゃんです。

編集後記



感じたこと、お嬢さんへ
まあ急な出来事だからしかたがないのですが、ピンヒールは凶器です。あの靴で踏まれたら骨折もオーバーではあります。どうぞ会社で運動靴をご用意ください。それと髪の毛やたらと振るのもどんなもんかと？朝シャンしているからってことでなく、他人の髪の毛が急ブレーキをかけるたびに顔にかかるのは嫌なものです。
感じたこと、お兄さんへ
どうしてもやらなくては駄目なの？足の踏み場もない電車での携帯電話でのゲーム！
感じたこと、おじさんへ
どうしても読みたいたいのですか？Hな漫画！



帰宅難民！帰宅困難者なんて言われてます。たしか3.11の大震災のときは帰宅難民という言葉が多く使われていました。そして「災害は忘れた頃にやってくる」今度は9.21あの台風が東京を襲いました！テレビ、新聞などでゆっくりと大型台風がやってくることは、情報としてしっかり受け止めていました。気の利いた会社は早めに帰宅させましたが、まさにその早目の帰宅ラッシュ時に台風は東京を襲ったのでした。編集長も4時に退社、荻窪駅に着くと黄色いテープが張られ、人が溢れておりました。一瞬考えました。会社に戻るか？何しろ会社は駅のまん前、階段を駆け上がり道路を渡るとすぐです。でも「さよなら」したら気持ちは家に向かっています。東西線は不通になっていました。そう丸の内線がある！大手町まで行こう！電車の中は身動きがとれないぐらいに人、人人でいっぱいです。そこでまた考えます。新宿三丁目まで降りて都営新宿線に乗り換えよう一之江に行ってタクシーを捕まえよう！どうしたらまっすぐに立ってられるの？というぐらいの満員電車の中で前に電車がいます、前の電車が動いてからこの電車は動きます、一駅を時間をかけて止まり止りしながら走ります。馬喰横山に着いたときです。「この電車はここで動きません、都営新宿線は全線台風の影響で動きません！」との無情なアナウンス、どうするこのまま電車にいる？外に出てタクシーを拾う？とりあえずトイレを済ませ、腹ごしらえを、そこで気づきます、あわてて会社を出たので財布を忘れたことに！そう定期券の中に500円玉があった。コーヒーと菓子パンをゲット、その店も後30分で閉店とのこと、見れば携帯の充電が残りわずか、ピンチ！そのときひらめきが！3.11の教訓でかばんの中に封筒に入れた2万円があったはず、ありました、封筒を握り締めコンビニへ、充電器を買いやっとな家族、友人に連絡をとりました。みんな一声に「なんでそんなところで降りたの？」降りたのではない降ろされたの！その後葛西まで行くバスを発見、二時間待つも満員のため通過、その時、地下鉄から漏れてくるアナウンス「開通します！」凄いですね、バス待ちの長い列があったという間に地下鉄の階段に殺到、開通しても動くまで30分、一之江からタクシーに乗るまで30分、愛するわんこに会えたのは9時55分のことでした。通常はドアツウドアで1時間10分、お疲れ様でした。(杉山編集長)

めずらしくにゃんこの登場です。実は当社にまだ試用期間中で損保の資格テスト受験に奮闘している方の愛猫です。飼い主より一足お先にお目見の男子です。おーちゃんのママも早くやぶやぶにゆうすで紹介したいよね。入社しますと平均年齢がぐつと下がる大藪保険では久方ぶりの可愛いタイプの女の子です。

杉山編集長